
LAND ACKNOWLEDGEMENT / RECONNAISSANCE DU TERRITOIRE

Honouring the Algonquin Anishinabe Nation, First Nations, Inuit and Métis peoples

Ottawa is built on un-ceded Algonquin Anishinabe territory.

The peoples of the Algonquin Anishinabe Nation have lived on this territory for millennia. Their culture and presence have nurtured and continue to nurture this land.

The City of Ottawa honours the peoples and land of the Algonquin Anishinabe Nation.

The City of Ottawa honours all First Nations, Inuit and Métis peoples and their valuable past and present contributions to this land.

En hommage aux peuples de la Nation Anishinabe Algonquine et des Premières Nations, ainsi qu'aux Inuits et aux Métis

Ottawa est bâtie sur un territoire non cédé de la Nation Anishinabe Algonquine.

Les peuples de la Nation Anishinabe Algonquine vivent sur ce territoire depuis des millénaires. Leur culture et leur présence l'ont enrichi et l'enrichissent toujours.

La Ville d'Ottawa rend hommage aux peuples et au territoire de la Nation Anishinabe Algonquine.

La Ville d'Ottawa rend hommage à toutes les Premières Nations, à tous les Inuits et à tous les Métis, en saluant la précieuse contribution qu'ils ont apportée et qu'ils apportent aujourd'hui à ce territoire.